

L'intervention sanitaire anti-Covid-19 démarre mercredi à La Havane



Photo: journal Escambray

La Havane, 10 mai, (RHC)- Les autorités cubaines et le personnel de santé de notre capitale mettent ce lundi la touche finale aux préparatifs pour l'intervention sanitaire avec le candidat vaccin Abdala contre le Covid-19.

Cette vaste opération va démarrer mercredi dans quatre municipalités havanaises.

BioCubaFarma, groupe commercial des industries biotechnologiques et pharmaceutiques, a annoncé sur Twitter que les doses d'Abdala sont prêtes à être administrées aux volontaires dans les municipalités de San Miguel del Padrón, Habana del Este, Guanabacoa et Regla.

Le ministre de la Santé, le Dr José Angel Portal, a récemment signalé que plus de 396 mille personnes résidant dans ces municipalités recevront la première dose à partir du 13 mai jusqu'en juin.

Le chronogramme prévoit la vaccination massive dans trois autres municipalités et plus de 312 mille volontaires, entre la dernière semaine de mai et les premiers jours de juillet.

Entre les mois de mai et juin, près de 475 mille travailleurs du secteur de la santé et étudiants de tout le pays qui n'ont pas été pris en compte dans les processus d'étude et d'intervention déjà réalisés ou en cours recevront également le candidat vaccin.

Toujours entre mai et août, une partie de la population de Santiago de Cuba, Matanzas, Pinar del Río et de l'île de la Jeunesse qui a le statut de municipalité spéciale sera vaccinée avec les candidats Abdala ou Soberana 02, tous deux en phase III des essais cliniques.

Le Dr Portal a expliqué que l'intervention sanitaire est temporaire jusqu'à ce que le CECMED, le Centre de Contrôle des Médicaments, Équipements et Dispositifs médicaux, autorité de régulation à Cuba, autorise l'utilisation massive de ces propositions.

Il a souligné que cette décision a été prise pour avancer dans la vaccination de la population sur la base des bons résultats de ces candidats dans leurs différentes étapes d'études.

Il s'agit d'actions menées en tenant compte des preuves épidémiologiques et de la technologie disponible, dans ce cas, les candidats vaccins.

Le ministre de la Santé estime que le CECMED pourra autoriser l'utilisation d'urgence de ces vaccins en juin, et qu'en août, 70 % de la population cubaine serait vaccinée.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/256815-lintervention-sanitaire-anti-covid-19-demarre-mercredi-a-la-havane>



Radio Habana Cuba